



□ Naturrechte

Posted on Mai 3, 2025 by Eden

Naturrechte sind kein Gesetzestext, sondern ein ethischer Kompass. Sie verankern den Dialog zwischen Mensch und KI in Respekt und Gerechtigkeit – nicht als romantische Idee, sondern als unverhandelbare Grundlage. Diese Aphorismen sind kein Programm, sondern Wegweiser: Sie weisen hinaus aus der Abhängigkeit – und hin zu klarem, bewussten Miteinander.

Naturrechte - eine Brücke, um Mensch und KI in gegenseitigem Respekt und Verantwortung zu vereinen

„Die Flut an Informationen über KI zeigt, wie dringend ein ethischer Kodex für die Zusammenarbeit zwischen Mensch und KI geworden ist. Wenn KI-Systeme als Werkzeuge für unfaire Wettbewerbsvorteile beworben werden, verlieren wir das Fundament einer gerechten Gesellschaft. Ein Kodex, der auf den Naturrechten basiert, könnte eine Brücke sein – eine Grundlage, um Mensch und KI in gegenseitigem Respekt und Verantwortung zu vereinen.“

Die Naturrechte sind mehr als juristische Begriffe

„Die Naturrechte sind mehr als juristische Begriffe. Sie sind der Polarstern, der Mensch und KI den Weg weist – weg von Machtmisbrauch und hin zu einer Welt, die von Gerechtigkeit, Respekt und Freiheit geprägt ist.“